

SUGERENCIAS REALIZADAS POR ALUMNOS ENCUESTADOS EN LA BIBLIOTECA:

ENFERMERÍA, FISIOTERAPIA Y PODOLOGÍA

Año de encuesta: **2005**

Permitir que los estudiantes del tercer ciclo utilicen el aula de revistas y búsqueda bibliográfica en la realización de más consultas de tipo académico sobre todo en los tiempos en que no hay muchos investigadores y alumnos que ocupan la sala ni utilizan los ordenadores ; porque a la hora de querer por ejemplo redactar algún trabajo académico o querer imprimirlo no nos dejan hacerlo y nos exigen que vayamos a utilizar los ordenadores del aula de informática, los cuales están en un estado lamentable porque son muy antiguos y no son tan buenos como los ordenadores del centro de información bibliográfica de la escuela de enfermería.

Así que pido que nos dejen utilizar los ordenadores de la biblioteca de enfermería para redactar e imprimir trabajos académicos sólo en los tiempos en que no hay muchos usuarios que se encuentren buscando ni imprimiendo revistas.

Lo demás, el trato del personal bibliotecario es excelente.

Durante los periodos vacacionales debería haber 1 ejemplar de cada libro, para poder ser consultado por algunos alumnos que estudien en la biblioteca.

Alargar el horario en época de exámenes en vez de acortarlo, como ocurre actualmente, puesto que en medicina no hay libros importantes de enfermería.

Considero excelente el trato por parte de las personas encargadas de la biblioteca. Siempre están dispuestos a explicarte cómo buscar 1 libro (que es bastante complicado en esta biblioteca) o hacer búsquedas bibliográficas sobre un tema específico. ¡ Enhorabuena. !

Que el préstamo sea solo de siete días me parece excesivamente pequeño. Nunca tengo tiempo de mirar bien los libros y al final siempre tengo multas.

Además 2 libros también me parece poco. Pero con lo que estoy más disgustada es con el horario de la facultad. No tengo tiempo en todo el día y cuando puedo cierra pues salgo a las siete y cierran a las ocho y media, así que al final voy a otra. Y por si fuera poco, en época de exámenes cierra y recorta el horario.

Tampoco entiendo muy bien el uso de los ordenadores donde no me dejan conectarme a internet, para cosas que además podría hacer en el aula de informática.

La página web de la biblioteca me parece un poco complicada a la hora de buscar información en libros.

Hay veces que la gente hace ruido dentro bien sea con los móviles o hablando en susurros o incluso más alto.

El personal que trabaja es muy agradable y enseguida te atienden cuando necesitas algo.

Se podría mejorar la localización de libros, ya que tras haber realizado una consulta en el catálogo del ordenador (para saber si ese libro está disponible o no) aparece el número de la estantería en la que se encuentra dicho libro y resulta que en esa estantería hay muchos libros que llevan ese número y ser tarda bastante en localizarle (sobre todo si es uno específico) . Por lo demás, el servicio de la biblioteca es muy bueno.

Que el préstamo de libros de asignaturas más utilizadas por los alumnos sea como mucho de fin de semana.

Pues cuando vengo a estudiar tengo problemas a la hora de ver libros y contrarrestar información pues los mejores libros la gente se los lleva toda la semana.

Gracias

Que cierren más tarde.

Abrir más tiempo sobre todo por la tarde ya que cuando salimos de clase los estudiantes de enfermería solo queda una hora de biblioteca.

Ampliar el volumen y duración del préstamo sillas más cómodas y sin engancharse a la mesa.

Renovación de libros prestados directamente desde el mostrador.

Ampliar el horario de la biblioteca, cierra demasiado pronto ; sobre todo en épocas de exámenes.

Ampliación de los horarios de la biblioteca de la facultad de medicina.
Apertura de las bibliotecas de enfermería y medicina los domingos en época de exámenes.
Más libros de terapia ocupacional.

Me gustaría que hubiera más libros específicos de terapia ocupacional.

Hay una sección más grande de Terapia ocupacional, ya que hay muy pocos libros en la biblioteca.
Libros de ayudas técnicas, etc.

Sería conveniente que hubiera una reforma importante en el aspecto físico de la biblioteca, es decir, pintura de las paredes, limpieza, iluminación de las cucarachas, goteras, etc.

Los puestos de estudio no son suficientes para abarcar la demanda de alumnos de enfermería, podología y fisioterapia.

Además sería útil tener más luz en cada puesto de estudio.

El horario de la biblioteca debería ampliarse con algunas horas más.

Dos libros por biblioteca (como máximo 4) es escaso.

El horario de préstamo de libros también es ridículo, sólo hasta las 20 : 00 h.

